

# NOTA DE PRENSA

## LEXUS, VEHICULO OFICIAL DEL CONCURSO INTERNACIONAL DE SALTOS CASAS NOVAS (ARTEIXO, A CORUÑA)

La vigésima edición del Concurso de Saltos Internacional de A Coruña se celebró del 9 al 11 de julio de 2010, en el Centro Hípico Casas Novas. El evento deportivo de primer nivel volvió a reunir a las grandes estrellas de la hípica internacional, que se midieron a lo largo de nueve pruebas. La competición congregó a más de 160 caballos, 60 jinetes y amazonas procedentes de 21 países

Por octava edición consecutiva, Lexus colaboró con Casas Novas en el concurso de saltos internacional como patrocinador del Trofeo Lexus y vehículo oficial del Torneo con una flota puesta a disposición de la organización para el transporte de jinetes y staff.

Entre los vehículos cedidos a la organización estuvieron los máximos exponentes de la gama Lexus Hybrid Drive, entre ellos la berlina de alta representación el LS 600 h y el todo camino RX 450 h.



[www.mundolexusmedia.com](http://www.mundolexusmedia.com)